



La version française est ci-dessous

Fondation communautaire de la Péninsule acadienne

info@fondationcompa.com | fondationcompa.com

HOW TO APPLY

APPLICATION PORTAL
Click here to apply online

FUNDING REQUEST RANGE

Minimum Funding Request: **\$5,000** | **Maximum** Funding Request: **\$30,000**

Organizations planning larger-scale initiatives are encouraged to contact us directly before submitting an application. Given the size of our territory and the nature of local organizations, we anticipate receiving a significant number of requests from small and mid-sized community groups.

COMMUNITIES SERVED

The Acadian Peninsula is the primary focus area for this first call for proposals. However, the Fondation communautaire de la Péninsule acadienne remains open to considering applications from neighboring communities — including Indigenous communities in the region — and, more broadly, from Francophone communities across New Brunswick. The potential to expand the geographical scope will depend on the volume of applications received and the funding available.

Before you begin your application, review the [Applicant Guide](#) for details about the program, including eligibility and funding objectives.

Fondation communautaire de la Péninsule acadienne

info@fondationcompa.com | fondationcompa.com

COMMENT SOUMETTRE UNE DEMANDE

PORTAIL DE DEMANDE

Cliquez ici pour soumettre une demande en ligne

FOURCHETTE DE FINANCEMENT

Demande **minimale** de financement : **5 000 \$** | Demande **maximale** de financement : **30 000 \$**

Les organismes ayant des projets d'envergure supérieure sont invités à communiquer avec nous avant de déposer leur demande. Étant donné l'étendue de notre territoire et le profil des organismes communautaires desservis, nous anticipons un nombre important de demandes de la part de petites et moyennes organisations locales.

COMMUNAUTÉS DESSERVIES

La région de la Péninsule acadienne constitue le territoire principalement visé pour ce premier appel de projets. Toutefois, la Fondation communautaire de la Péninsule acadienne demeure ouverte à examiner des propositions provenant de communautés avoisinantes — incluant les communautés autochtones de la région — ainsi que, de manière plus élargie, de l'Acadie francophone du Nouveau-Brunswick. L'élargissement du territoire desservi sera envisagé en fonction des demandes reçues et du financement disponible.

Avant de commencer le processus de demande, veuillez lire [le Guide de demande pour en savoir plus sur le programme](#), notamment sur les critères d'admissibilité et les objectifs de financement.